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今回の定例会では、継続審査中の請願１件に加え、各団体から提出され
た請願３件について審議しました。請　願

●  継続審査  教職員定数改善と義務教育費国庫負担制度２分の１復元をはかる
ための2020年度政府予算に係る意見書採択の要請について 

　 ⇒ 不採択
● 介護従事者の全国を適用地域とした特定最賃の新設を求める請願 
　 ⇒ 採択
● 看護師の全国を適用地域とした特定最賃の新設を求める請願 
　 ⇒ 採択
●  国民健康保険の子どもにかかる均等割保険料（税）減免措置の導入を求める
国への意見書の提出について 

　 ⇒ 採択

厚生委員会

建設水道委員会 産業委員会

総務文教委員会
【東京都杉並区】
　障害児発達支援の取り組み
【千葉県船橋市】
　ふなばし健康ポイント

【岐阜県多治見市】
　民間賃貸住宅の家賃補助事業
【静岡県袋井市】
　水道事業の取り組み

【農林水産省、厚生労働省】
　農福連携の取り組み
【林野庁長官】
　森林環境譲与税など

【東京都葛飾区】
　町工場見本市
【観光庁】
　観光ＤＭＯ

【佐賀県】
　子ども・若者総合相談センター
【福岡県春日市】
　自治会運営の取り組み

先進事例
を学ぶ！
　昨年１１月に各常任委員会
が先進地視察を実施しました。
　各地で学んできたことを
今後の議会活動に活かして
いきます。

津山高専生の思いを 　 く！津山高専生の思いを 　 く！聴
　昨年１１月１２日に津山工業高等専門学校の学生
（２２人）と議員の意見交換会を開催しました。
　津山高専生との意見交換会は、今回が初の試みで
したが、学生の皆さんからは、津山市に対する様々
な思いやご意見をお聞きすることができました。
　今回いただいたご意見などは、市長に報告すると
ともに、市議会でも今後のまちづくりの議論に活か
していきたいと考えています。していきたいと考えています。

【観光】
・津山は食文化が進ん
　でいる。食べ歩きの
　情報発信をして
　ほしい。

【公共交通・道路】
・津山線の快速本数を増やしてほしい。
・津山駅の駐輪場を広くしてほしい。
・高専からの移動に路線バスを使うが、
　本数が少ない。
・冬になると高専の周りの道が凍結し
　て、転びそうになる。

   【まちづくり】
・シャッター街の
　活性化に若い
　世代の声を反映
　させては？
・勉強などのできる
　フリースペースを
　確保してほしい。

【その他】
・市議会議員選挙に投票して
　も、自分の意見が反映され
　ているという実感がない。
・就職・進学を考えた際、津
　山市に留まる魅力をあまり
　感じない。

・城下町をアピールし
　て、観光客増につな
　げてほしい。

・議員から、津山が好きで、津山を良くしたいと思う気持ちが伝わり、
　すごく良い機会になった。
・津山のまだ知らないことを知ることができ、良い経験になった。
・このような意見交換の機会を増やせば、多くの市民が市について
　話し合う良いきっかけになると感じた。

詳しい報告書は
こちらをご覧ください

高専生

の感想


